



八剣山エコケータリング

設 立 趣 旨

趣旨

子育てをきっかけに、市民団体のボランティアとして、地元（八剣山）で私の出身地であるドイツ流の環境教育プログラムにより環境活動を行ってきました。現在も依頼に応じて、国際交流や環境保全技術（自然エネルギー、仕組みづくりなど）に関する、環境講演やスタディーツアーの企画に取り組んでいますが、その活動を通して感じることは、現在では環境教育を実施しているところは増えていますが、環境「問題」をテーマにする暗い話が多いということです。

ドイツでの環境教育、つまりE S D教育の特徴は、自然素材の良さを感じる、環境技術の可能性に驚くなど、前向きな気分になり、そこに国際的な視点も加わっていることです。

カレーライスに例えると、ジャガイモは無農薬で、お肉はフードマイレージの少ない道内産で、料理は省エネの工夫をする。スパイスはどこで誰が作っているのか？スリランカのことを意識するようになり、もしかしてフェアトレードの制度も知ることになります。このように「楽しい体験」・「おいしい料理」・「気持ちのこもったもの」に気づき、市民の環境教育のチャンスを増やす活動を行っていきます。

具体的には、ドイツの環境教育の手法も取り入れたエコケータリング事業として、エコにこだわった料理の提供、体験型学習（体験型ワークショップ、料理講習会、クラフトワークショップ、教育セミナー）、エコ製品の製造・販売などを行います。

これらの活動を事業として継続していくためには、法人格の取得が必要と考え、NPO法人として設立しました。

農業や自然などの資源が豊かな八剣山地域発の活動として、美味しい料理・楽しい体験・嬉しいモノで、地元八剣山地域を元気にし、八剣山から全道、全国へ、北海道らしいエコスタイルの普及をめざします。

